
  

 

Réunion de Comité directeur du jeudi 24 avril 2025 

 

Présents : Frédéric ARNAUD, Pierre DEBAST, Guilène FAUBOURG, Samuel IDMONT, Mylène MASSOU,  Julien 
OBERLE, Jimmy TURECK. 

Excusés : Dominique DERVILLIER, Flore ATTYASSE 

Absents : Emmanuelle CARRON,  Yamina PAYET,  Adrien SWIDZINSKI 

Ordre du jour 

• Axes de travail 

• FEBECS 2025 

• Meeting de l’Océan Indien 

• CJSOI 

• Courrier  

• Questions diverses 
- Un représntant pour les championnat NA des 26/27 avril 2025 

 

La réunion débute à 18h15 

1) AXES DE TRAVAIL 

Validation du pv du dernier CA 27 mars 

Précisions action nouvel budget très lourd : avanatges sur 2 années 2 en 2025 et 2 en 2026  

ACTION COUPE DES DEPARTEMENT A REVOIR  si on est dans les 3 premiers : obligation de le faire envers  la 
région. 

PV du 27 mars validé avec 2 abstentions  

Validation des demandes  de nat artistiques : attente DE REVOIR LES PROTAGONISTES ET SURTOUT  FLORE 

Le PV  de la rencontre Nat. Artistique et la ligue est validé. La ligue sera présente lors du prochain ETR por 
valider ou non les demandes 

Voici les axes de travail : 

A envoyer  aux clubs pour se rencontrer  au plus tard mi juin et mettre en place des commissions. 
Proposition du 21/06 - 9H00 

COURSE : mutualisation des deplacements pour les championnats de france organisation de nages mise en 
avant des nageurs nationaux – rassemblement des CAF avec les hauts potentiels des clubs – bcréation 
colocques entraineurs -  

ENF  : aisance aquatique japprends à nager – ORGANISER une animation pour les ENF 

AQUAFORME : 

 HNADICAP : inclusion au sein de nos clubs et compétitions 

NATATION ARTISTIQUE 

voir une comission eau libre pour mettre en place  

2) FEBECS 



Une demande de subvention via le FEBRECS sera fait par la ligue sur les championnats de France 
BENJAMINS afin d’aider les clubs dans leurs déplacements ; 

3) MOI 

validé pour le PORT 19/20/21 décembre 2025, il ya egalement les championats de France Benjamins 
aux mêmes dates, voir Madhia si on change ou pas ? 

Création de la comission MOI : Madhia, Myléne, Samuel, Frédéric, Julien et Guilène  

4) CSJOI 

La demande de Lionnel pour les CSJOI n’est pas budgétiser cependant ok pour les bonnets et tee-
shirt. Pas possible pour les coupe vent 

Départ décalé pour  l’administratif non pour la DRAJES  

 

5) COURRIER 

22/6 JUIN REGROUPEMENT AU CREP DE ST PAUL 

PSF 2025 ouverture jusque 25 mai 

commission PSF : Jimmy Guilène Samuel Mylène 

 afcam : formation arbitres adhérent oui  

capa colosse aux pieds d’argile : 24/4 

aisance aquaique 2025 lancement de l’action le 16 mai fin des dossiers 

agent developpement :  insertion par le sport demande de RDV : DEMANDE de plus de 
renseignement sur l’axe de projet 

 

6) Question diverses 

- un representant pour le championnats NA 26/27 avril 2025 : 

Julien  Pierre : samedi  

Frédéric : dimanche  

- compte rendu CONSEIL DES TERRITOIRES 

La séance commence par le mot du Président qui a mis m’accent sur le contexte d’instabilité 
acturellement…. la FFN n’a toujours pas rencotré le ministre cchargé des sport, et le départ de Julien le DTN. 

Il faut se retructurer  aprés les JO pour préparer 2028… Les augmentations de licences ne réflétent pas la 
réalité par manque de bassin 

Jean Luc MANAUDOU  cette réunion était une nécessité pour mettre en place la politique de la FFN et faire 
conaissance avec les différents présidents(e) des différentes ligues. 

SYNTHÉSE DU PLAN GÉNÉRAL : 

- S’installer durablement sur le plan mondial 

- Etre une fédération exemplaire 

- atteindre les 500 000 licences 

- championnats D’europe en 2026 



- projet développement 2025/2028 

- maison de la natation 

- sentiment d’appartenance 

- attirer et valoriser les bénévoles 

- cadres fédéraux dédiés, struturer pour un meilleur suivi 

- développer les maîtres dans les ligues 

- ENF : accent sur les jeunes, continuer dans des meilleures continuté (nouvelle accés) afin d’éviter la 
tricherie sur les diplômes. 

Garder en tête que l’ENF est de donner le meilleur  aux jeunes, l’accent sera mis sur la détetion des jeunes. 

BUDGET 

augmentation des licences, pas à la hauteur des espérances attendues 

demandes aux ligues d’envoyer tous les mois le tableux des licences au clubs 

systéme de veilles (presse et publiation) 

baisse des subventions estimés à 34 % 

Augmentation de la licences de 5 € sur toutes les licences  en sept 2025 

Appel aux cercles de compétences  

ATELIER 

Déclination du projet fédéral aux ligues 

Licence création d’un compte personnel pour les prochaines licences (2026) 

Contractualisation : hoaemonisation des parts fédérales 

Harcellement sexiste ou sexuel ; vigilance accrue :  

contact Agnés BERTHET : agnes.berthet@ffnatation.fr ou signal sport@sports.gouv.fr 

asocier à COLOSSE u pied d’argile,  

désignation ‘un délégué contres les violences dans chaque ligue 

féminisation pour 2028 

organisation des commission de discipline. 

Une autre réunion serait souhaitable… mais sera à la charge des ligues 

 

Fin de la réunion à 20 h50. 

 

La secrétaire, 

Guilène FAUBOURG 
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